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岩田秀邦会員の奥様   泰子様 
太田秀夫会員の奥様   康子様 
鈴木稔員の奥様    明子様 
山口憲生会員の奥様  規子様 
松本一人会員ご同僚の小野惠子様、 
白戸孝典会員ご同僚で元会員の木村昌永様、 
宮田秀昇会員ご同僚の萩谷康弘様 （順不同）   

ようこそいらっしゃいました。 
 
 
松橋会員との交代で入会されます、天沼武宏様 

 
 

本日の食事メニュー：コース料理 
 
 

 

   宮田秀昇 親睦活動委員長 

花時となる 4 月 4 日（木）会場

「日立製作所 日立研究所 ロ

グハウス」18 時より 5 年振りに 

観桜会（家族懇親会）を開催しました。 
会員、ご家族をはじめ、ビジター、事務局を含

め合計 32 名が参加し、大変賑やかなものとなりま

した。旧常陽銀行 向い側から貸切バスにて日立研 
究所へ移動し、日立研究所の勾配の激しい桜坂を 

 
 
車窓から眺めました。今年は桜の開花が少し遅れ

て 3 分咲き程度でした。 
ログハウス到着後、鈴木稔パスト会長のご挨拶

と乾杯のご発声で開宴となりました。美味しい料

理に舌鼓、ビール、赤・白ワインなどお酒も大分

すすんでいきました。その後、ご家族様の方々や

ビジターの皆様から一言ずつご挨拶を頂きました。 
また、昼間に開催された「日立港 RC 観桜会親

睦ゴルフコンペ」の結果が古川会員より発表され、

入賞者のご挨拶や本日のゴルフに対する反省など

述べられました。とても楽しく賑やかな観桜会と

なり名残惜しい気持ちでしたが、菅原パスト会長

の中締めのご挨拶と一本締めで締めくくりました。

最後に参加者全員で記念撮影を行い閉会となりま

した。ログハウスの利用に関して、水江会員の多

大なるご尽力に感謝申し上げます。そして、日立

研究所 楠見尚弘統括本部長をはじめ、スタッフ

の皆さまにも大変お世話になりました。 
ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会員数 出席数 出席率 

33 24 75.0% 
出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

3（本日出席 2 名） 8 100.0% 

 国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

 

2023－24年度ＲＩ会長 ゴードン R. マッキナリー（スコットランド：サウス・クイーンズフェリー・ＲＣ）第２８２０地区ガバナー大久保博之（水戸RC） 

会長 鈴木崇久  会長ェﾚｸﾄ 島田洋次  幹事 照沼明美 

4月は環境月間 

本日のビジター紹介  宮田秀昇 親睦活動委員長  

出席報告             五耒美奈 SAA 

本日のプログラム 

『 観桜会 （家族懇親会） 』 

新入会員紹介     宮田秀昇 親睦活動委員長  

2024.4.4 

第 2093 回例会 
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ゴルフ幹事 古川英希 
4月4日（木）静ヒルズカントリークラブに於い

て、日立港RC恒例となっております『観桜会親睦

ゴルフコンペ』を開催しました。今年は例年に比べ

開花が 10 日以上遅く、まだ 2～3 分咲き程度の桜

の中でのラウンドでした。心配された天気は回復し、

会員 6名の参加でしたが、和気あいあいと楽しいラ

ウンドとなりました。 
成績は日立港RC ゴルフコンペの慣例にならい、

ペリア方式によるネットスコアにて算出した結果、

今回の優勝者は参加者が皆、ハンデに恵まれない中、

ネットスコア9オーバーで佐藤邦裕会員、準優勝は

宮田会員、第三位は岩田会員がそれぞれ入賞しまし

た。お楽しみの馬券については今回、1位－2位、佐

藤邦裕－宮田で残念ながら的中者は出ませんでした。 
今回は馬券収入より、5,000 円をニコニコボッ

クスに寄付しました。参加者の皆様ありがとうご

ざいます。次回は5月5日(日)GWにOB会員も含

めた休日親睦ゴ

ルフコンペを予

定しております

ので多数のご参

加をよろしくお

願いいたします。 
 

歓桜会親睦ゴルフコンペ報告  
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皆様こんにちは。会長の鈴木崇久で

す。早いもので本日が 3 月最後の例

会となりました。令和 5 年度もあと 3
日で終わります。4 日後に 4 月となり

令和 6 年度が始まります。 
桜前線は停滞しておりますが、来週の 4 月 4 日

（木）は観桜会（家族懇親会）と、観桜会親睦ゴル

フコンペが予定されております。 
人事異動などで日立港ロータリークラブでも退

会と入会がありますが、退会される会員の皆様の

益々のご活躍を祈念いたします。 
また、新しく入会される会員の皆様には大いに

期待をしています。 
私の日立港ロータリークラブ会長の任期もあと

6 月 30 日までの 3 ヶ月を残すところとなりまし

た。今後とも会員の皆様のご協力をよろしくお願

い申し上げます。 
 

 

開会点鐘  鈴木崇久 会長 
R ソング  「我等の生業」 
 

 

本日はいらっしゃいません。 
 
 

本日の食事メニュー：酢豚 

 

【受信書簡・メール】 
・2024 年度米谷記念奨学会オリエンテーション開催

のご案内 

 

 

この度、3 月 31 日付けで会社取締役を退任し、

日立港ロータリークラブを退会することとなりま

した。 
 2019 年 7 月入会時は糸賀会長・

古川幹事年度で、当時の日立製作所

大みか事業所長の花見さんに新会

員紹介をしてもらいました。 
入会後の大半はコロナ禍となり例会や行事が中

止となる状況が続き、コロナ禍が落ち着いてきた

2022 年度からは週 2 日の東京勤務となり中々例

会に出席できませんでしたが、皆さまに温かく迎

え入れていただき例会や各種行事に楽しく参加で

きました。また、入会当時の目標としていた「休

日の奉仕作業には必ず参加する。」だけは、ほぼ達

成しました。 
 後任の天沼さんは、大みか事業所から転籍され

る方で、4 月 4 日観桜会、4 月 11 日の入会式で松

本さんから紹介してもらいますので、どうぞ、宜

しくお願いします。 
最後に、4 年 9 ヶ月の間、大変お世話になり誠

にありがとうございました。皆さまからのこれま

でのご厚情に感謝いたします。 
 

今週の会場の花   

   ¨千鳥草¨ 

  花言葉：信 頼 

 

 
 
 
 
  

皆様、こんにちは。本日は私とロ

ータリーです。先ずは自己紹介、1 
9 5 3 年（昭和 2 8 年） 9 月 2 日生

まれ、花のニッパチ組、7 0 歳。 
日立市久慈町 4 0 2 6ー1 3 3 番地 
現在、日立研究所にあるログハウス（4 月 4 日

に行われる観桜会会場）あたりで生まれ、日立研

究所建設のため現在地に移住。以来 8 歳から現

在まで 62 年間当地で暮らしております。 
水木小学校、泉丘中学校、多賀高校、専修大学、

そして家業を 5 0 年、生粋の日立、大みか人であ

ります 
趣味と遊びは、ボートフィシング、モーターパ

ラグライダー、ヘたなゴルフ等いわゆるアウトド

会員数 出席数 出席率 

33 19 61.29% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

3（本日2名出席） 12 100.0% 

例会報告 

本日のプログラム 

会長挨拶       鈴木崇久 会長 

本日のビジター紹介   宮田秀昇 親睦活動委員長 

出席報告            五耒美奈 SAA 

幹事報告            照沼明美 幹事  

私と RC         佐藤邦裕さん 
『 自己紹介・私とロータリー 』 

日立港ロータリークラブ 
2024.3.28 

第 2092 回例会 

退会挨拶             松橋好徳 会員  
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アスポーツ派、天候不順で家に籠っているとスト

レスが溜まります。家内曰く、「あなたが家にい

ると私はもっとストレスが溜まる」とのことです。 
さて、ロータリーでありますが、2016 年（平

成 2 8 年）7 月 7 日に入会し 8 年目になります。 
その中、入会5年目で会長職を指名されました。

当時はコロナ禍の最中、創立4 5周年記念事業、 
インターシティミーティングなど重大事業が予定

されていて、辞退したいと申しますと、各事業は実

行委員会が担うからと無理やり会長を任命され、

皆様に助けられての会長職年度でありました。ま

た事務局の中野さんのロータリー知識、事務処理

の的確さには、助けられた思いがあります。 
ロータリーの最大の使命は、奉仕の精神。皆様

の使命感に共感し、行動力に感動して現在に至っ

ております。また会員の皆様の多様な才能、知識、

人脈は目を見張るものがあります。その仲間の一

員としていただいての、幸せ、感謝の限りです。 

 
 
 

本年のロータリー国際大会がシン

ガポールで開催されるとのことで、

せっかく私自身が約 4 年間シンガポ

ール駐在してきたので、その駐在経

験も踏まえて、“シンガポールってどんなところ？”

と題して、シンガポールの基本情報を住んでみて

感じたことを含めお話をしたいと思います。 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
ロータリー国際大会 2024 in シンガポール 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
気候 
 
 
 
 
 
 

会員卓話         水江俊介さん 
『 シンガポールってどんなところ？ 』 
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＜基本情報②＞ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜基本情報③＞ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜基本情報④＞ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜その他の情報＞ 
①シンガポールを一文で表現すると・・・ 

“Singapore is a fine country” 
・シンガポールでの禁止事項（罰金対象行為） 
シンガポール国内では、ゴミやタバコのポイ捨て、

公共の場でつばを吐く、 禁煙場所での喫煙、公共

交通機関での飲食、信号機がない場所での道路横断、

トイレの水の流し忘れ、チューインガムの輸入販売、

電車内にドリアンを持ち込む、自宅植木鉢の水溜ま

りで蚊を発生させるなどが禁止されている。おかげ

で一部地域を除き美しく、治安も良好。 
 
 
 
 
 
②マーライオンはシンガポール国内に何体い

る？？？ 
シンガポール観光局(Singapore Tourism Board)が

公認するマーライオン像は全 6 体あります。(元々

は 7 体でしたが、1 体は既に解体されています。) 
※マーライオンは“世界三大がっかり”(期待を裏切

る名所)の 1 つに数えられている(もちろん諸説あ

り)。ちなみに残りの 2 つは、コペンハーゲンの人

魚姫像とブリュッセルの小便小僧。 
 
 
 
 
 
 
② チャンギ国際空港の中に巨大な「滝」？ 
「魔法の庭園」をテーマに設計された「ジュエ

ル」は、空港隣接の 10 階建て(地上 5 階、地下 5
階)のユニークなドーム型の巨大複合商業施設。そ

の施設の中央部分に 4 階分の吹き抜けを利用した

シンガポール最大級の屋内庭園フォレスト・ヴァ

レー、その中心にあるのが人工の滝“レイン・ボル

テックス” 。(T1 到着ロビー直結(JAL はT1)) 
屋内に作られた人工の滝としては世界最長の高

さ約 40m。夜になるとライトアップされ、光と音

のショーが行われる。 
 
 
 
 
 

④シンガポールの「水」は輸入？水道水は飲んでも

大丈夫？ 
シンガポールは国土が小さく保水・貯水するスペー

スが十分でなく、水の確保が容易でない。そのため建

国以来、水資源の開発に尽力。「4 つの蛇口」とする
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水の供給源を確保し、水の安定供給を実現させた。 
①「貯水池」に溜めた雨水を浄化処理して飲用水を

得る方法。ただ、貯水池による供給量は全体のわず

か10％程度。(マリーナベイも実は貯水池) 
②「NEWater(ニューウォーター)」と名づけられた

下水再生水だ。下水を浄化処理した後、さらに高度

な処理を施して再利用する方法。水需要の40％を賄

うことが可能。なお、水の高度処理には日本企業の

技術も貢献。 
③「海水淡水化」。海水を脱塩して真水を得ることで、

技術が進歩してきた 2005 年、シンガポールで初の

プラントが稼働。2022 年には国内 5 番目となる施

設が西部ジュロン島に開所し、全水需要の25％を満

たせるようになっている。 
④「輸入水」。マレーシア南部ジョホール州の貯水池

から浄化処理前の原水を調達しており、全水需要の

およそ25％が賄われている。 
2061年が輸入の契約期限のため、2060年をめどに、

NEWater のプラントの造水量を 3 倍、海水淡水化

プラントの造水量を 10 倍にまで高め、国内で完全

自給することをめざす。 
⑤世界の最先端に常に触れることができる？ 

←住んでみてもっとも感じたこと 
世界からあらゆる分野の“世界初”が集まり、シン

ガポールを舞台に実証実験が行われる。(ex.自動運

転車運行、医療分野、FinTech(キャッシュレス(屋台

でも現金なしで購入可))等 )々 
“シンガポールを訪れる人、シンガポールに住む人

に不快な思いをさせない”を政府主導で強力に推進。

これの1つのアクションが、数々の罰金制度だった

りする。その他として・・・ 
 

 

 

 

 

ぜひ一度シンガポールを訪れてみてはいかがですか？ 
 
閉会点鐘  鈴木崇久 会長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のスケジュールのご案内 

その他のお知らせ・連絡事項 

 

最近、わけあって新聞を読む機会が増えてい

る。様々な見出しが躍り、引き込まれたり素通

りしたり。そんな中、いつも目がとまるのが写

真だ。単純にこちらを向いた人物の顔だけのも

のが多いが、季節を知らせる彩り鮮やかな花の

画像などにはホッとさせられる。 

一方で、昨年9 月の水害の日の夜に濁流に襲

われた日立市役所の写真が最近になって掲載さ

れていた。時を経ても怖さが伝わる。 

 学生の頃、図書館でふと手にした写真集との

出会いが、自分の心の奥に何か「種」のような

ものを刻んだ。それは、LIFE AT WARという

LIFE 誌の戦争写真をまとめたものでロバー

ト・キャパや沢田教一といった著名な写真家が

決定的瞬間をとらえた歴史的な作品に強烈な印

象を受けた。一瞬を切り取る作業に自分の命を

かける人たち。戦場には全く惹かれないが、何

かを伝えるという仕事に心が動いたのがその時

だったように思う。残念なことに、今も世界中か

ら戦禍に苦しむ人々の写真が届かない日はない。

一日も早い平和をひたすら祈るばかりだ。 

先月になるが、地元紙に「園児が看護師体験」

という記事が出た。茨城キリスト教大学で、附

属こども園の園児たちが学生の指導で聴診やオ

ムツ交換に挑んだ。少し前まで自分も穿いてた

よね？赤ちゃん人形の世話をする微笑ましい園

児の写真に、心が洗われた。 （ささ） 

4 月 18 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「 会員卓話  島田 裕さん 」  

「 私と RC   山口憲生さん 」 

4 月 25 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「 会員卓話（勝山起一さん） 代理 鈴木一兄様 」  

「 私と RC   平田伸一さん 」 

★★  行事の申込受付案内 ★★ 

◆ 職場見学会 ・ 一泊例会 

5 月18日（土）～19日（日）  福島県 


